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2025 聚焦两会

本报讯 （记者 李圣哲 崔儒
靖 代苗苗）1月 19日，出席市十五
届人大六次会议的各代表团分组审
议政府工作报告。

审议现场气氛热烈，代表们紧
紧围绕政府工作报告，结合各自工
作实际，踊跃发言。大家一致认为，
报告坚持以习近平新时代中国特色
社会主义思想为指导，全面贯彻习
近平总书记视察河北重要讲话精神
和党的二十大以及二十届二中、三
中全会精神，认真落实省委、市委全
会暨经济工作会议要求，总结成绩
客观实在，部署工作目标明确、切实

可行，符合群众期盼，是一份务实创
新、凝聚力量的好报告。代表们表
示，一定认真学习好、审议好报告，
凝心聚力抓好各项工作，为加快建
设沿海经济强市作出新的更大贡
献。

审议中，代表们还围绕保障和
改善民生等工作畅所欲言。大家认
为，报告中提到用情用力办好民生
实事，充分体现了以人民为中心的
发展思想，通过强化公共服务，实施
民生工程等一系列务实举措，必将
进一步提升人民群众的获得感、幸
福感、安全感。

各代表团分组审议政府工作报告

本报讯（记者 李圣哲 代苗苗
崔儒靖）昨天下午，市十五届人大六
次会议主席团举行第二次会议。主席
团常务主席李国钧主持会议。

会议应到 74人，实到 70人，符
合法定人数。

会议听取了大会秘书处关于各代
表团审议《沧州市第十五届人民代表

大会第六次会议选举办法（草案）》《沧
州市第十五届人民代表大会第六次会
议关于市十五届人大部分专门委员会
组成人员人选表决办法（草案）》和

《沧州市第十五届人民代表大会第六
次会议关于沧州市2025年民生实事
项目投票表决办法（草案）》情况的汇
报，决定提交第二次全体会议表决。

市十五届人大六次会议
主席团举行第二次会议

本报讯 （记者 庞维双 何晓
玲 张倩 吕依霖）昨日，市政协十二
届五次会议举行联组会议，讨论政
府工作报告及法检“两院”工作报
告，继续审议市政协常务委员会工
作报告、提案工作情况报告。

联组会议现场，委员们围绕报
告内容、结合自身实际，积极为沧州
经济社会高质量发展建真言、献良
策。大家一致认为，政府工作报告重
点突出、内容翔实，客观全面地总结
了 2024年全市经济社会各项工作
取得的成就，科学明晰地部署了
2025年目标任务和重点工作，向大

家展示了亮点纷呈的经济答卷、振
奋人心的民生账单、高质量发展的
宏伟蓝图，是一份高举旗帜、凝心聚
力的好报告。

委员们还审议了政协沧州市第
十二届委员会第五次会议关于常务
委员会工作报告的决议（草案）、政协
沧州市第十二届委员会第五次会议
关于十二届四次会议以来提案工作
情况报告的决议（草案）、政协沧州市
第十二届委员会提案委员会关于十
二届五次会议提案审查情况的报告
（草案）、政协沧州市第十二届委员会
第五次会议政治决议（草案）。

市政协十二届五次会议举行联组会议

本报讯（记者 庞维双 何晓玲
吕依霖 张倩）昨日，市政协十二届五
次会议举行了7场界别协商会议。

委员们立足自身界别与工作实
践，围绕“大力弘扬劳模精神、劳动精
神、工匠精神，为沧州经济社会高质
量发展提供精神动力；激发民营经济
活力，助力高质量发展；数字赋能，以
文促旅，推进我市文旅产业融合发
展；建立正确家庭教育理念，彰显新
时代妇女新作为；推动职业院校专业

设置与我市产业需求有效衔接；聚焦
老有颐养，推进适老化改造；推动农业
生产专业化、标准化、集约化，助力我
市乡村振兴”七个议题，与市直有关
部门面对面协商，大家谈问题、建真
言、献良策，碰撞出一个个“金点子”。

举行界别协商会议，是贯彻落
实市政协界别协商工作规则的重要
举措，彰显了界别特色，发挥了界别
作用，推动了界别协商制度化建设，
提升了协商议政工作质效。

市政协十二届五次会议
举行界别协商会议

本报讯 （记者 庞维双 何晓
玲 吕依霖 张倩）记者昨天在市政
协十二届五次会议上获悉，截至
2025 年 1 月 18 日 17 时 30 分，共收
到提案 409件。1月 19日，政协沧州
市第十二届委员会第五次会议召开
提案委员会全体会议，审议关于市
政协十二届五次会议提案审查情况
的报告（草案）。市政协副主席王荣
出席会议，市政协副主席张新华主
持会议。

根据有关规定，经审查，立案401
件，不予立案8件（其中，转为社情民
意3件，撤案5件）。本次会议提案着
眼大局、情系民生，情况摸得实、建

议提得准，充分体现了广大政协委
员和政协各参加单位接地气、连民
心的为民情怀。在立案提案中，委员
提案283件，占70.6%；各民主党派、
人民团体和界别、专委会等提案
118件，占29.4%。其中，经济建设方
面的提案 100件，占 24.9%；政治建
设方面的提案4件，占1.0%；文化建
设方面的提案56件，占14.0%；社会建
设方面的提案226件，占56.4%；生态
文明建设方面的提案15件，占3.7%。

大会闭幕后，提案将送交承办单
位办理。本次大会提案截止日期以后
收到的提案，审查立案后作为闭会期
间的提案及时交承办单位办理。

市政协十二届五次会议
收到提案409件
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市政协委员、市农业技
术推广站站长潘秀芬：

听了政府工作报告，我

感觉非常振奋。2024年，我市
旱碱麦 4 个“国字号”平台挂
牌运行，审定了3个旱碱麦新
品种，“黄骅旱碱麦”区域公
用品牌获批，盐碱地全产业
链产值达 136 亿元。155 万亩
旱碱麦喜获丰收，秋播185万
亩、应种尽种。

2025 年，我们将加大旱
碱麦良种良法种植技术的推
广力度，让科技赋能旱碱麦
增产。

2024年，最高兴的事：
在我们的技术指导下，

良种良法旱碱麦高产示范田
亩产超过了1000斤。

2025年，最期待的事：
示范田亩产超过1100斤。
庞维双 张倩 何晓玲
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市政协委员、河北水利电
力学院道桥教研室主任王学民：

2024 年，沧州市区 13 条

道路实现贯通，荣乌高速沧州
段改扩建工程山东方向、曲港
高速一期都已正式完工通车。
沧州火车站也完成改造提升。
这些工程完善了城市交通网
络，方便了市民出行。

作为一名政协委员，我会
继续关注城市交通的发展动
态。同时，作为一名教育工作者，
我将致力于培养更多高素质的
道路与桥梁工程建设人才，助
力城市交通事业更上一层楼。

2024年，最高兴的事：
我负责的道桥专业被省教

育厅认定为省一流本科专业。
2025年，最期待的事：
希望我的学生们都能找

到满意的工作。
庞维双 张倩 何晓玲

沧州的路越来越通沧州的路越来越通
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市政协委员、市文化广
电和旅游局副局长吕庆元：

政府工作报告中，围绕
大运河文化带建设，提出了
一系列举措，为我们今后的

工作指明了方向。
大运河文化带建设使沧州

旅游业变化显著。首先，旅游项
目越来越多，旅游产品供给更
加丰富；第二，旅游环境越来越
好，大运河沿线景观提升很大，丰
富游客体验；第三，加强文旅融
合，相关活动越来越丰富多彩。

2025年，我们将全力办好
第二十届中国吴桥国际杂技
艺术节；推动景区的提质增
量，做好高等级景区建设；打
造一个国家级的文化试验区。

2024年，最高兴的事
市文广旅局获评全国非物

质文化遗产保护的先进集体。
2025年，最期待的事
更多游客来沧州游大运

河、看杂技节、吃火锅鸡。
庞维双 张倩 何晓玲

来沧游客越来越多来沧游客越来越多
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市人大代表、国能黄骅港
务公司高级工程师韩亚慈：

我是国能黄骅港务公司
的一名工程师。刚入职的时
候，黄骅港还是一片毫无生

机的盐碱地。经过这些年的
发展，如今的黄骅港作业繁
忙，一派生机勃勃的景象。

2024年，黄骅港煤炭卸车
和货物吞吐量双双突破历史
峰值，创下开港以来的新纪录，
煤炭下水量连续6年位居“北
煤南运”港口首位。煤炭港区再
次获得“亚太绿色港口”称号。

2025 年，黄骅港煤炭港
区五期工程将要开工。我坚
信，沧州的发展会越来越好！

2024年，最高兴的事
在公司近期组织的集体

跳绳比赛中，我们团队获得
了三等奖。

2025年，最期待的事
我的女儿就要大学毕业

了，希望能找到满意的工作。
李圣哲 代苗苗 崔儒靖

黄骅港越来越牛黄骅港越来越牛

旱碱麦越来越旱碱麦越来越““香香””


